

\$7.479 en Nueva Brunswick, \$7.328 en Saskatchewan, \$6.989 en la Isla del Príncipe Eduardo y \$6.680 en Terranova.

(viene de p. 4)

reciban ayuda de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (AC-DI) se convertirán en \$4 al llegar al proyecto internacional.

El nuevo plan es parte de un programa muy ambicioso de participación de Alberta al desarrollo internacional.

Población al 1 de octubre de 1973

Según Estadística Canadá, la población canadiense ascendía a 22.207.000 habitantes el 1 de octubre. Esto supone un aumento anual de 295.000 personas o el 1,35%. La población provincial en millares (con las cifras de octubre de 1972 entre paréntesis) fue la siguiente: Terranova 540 (536), Isla del Príncipe Eduardo 115 (114), Nueva Escocia 808 (798), Nueva Brunswick 655 (646), Quebec 6.098 (6.058), Ontario 7.998 (7.865), Manitoba 1.000 (992), Saskatchewan 906 (912), Alberta 1.696 (1.666), Colombia Británica 2.343 (2.269), Yukón y Territorios del Noroeste 58 (56).

Consejo de Artes ayuda a estudiantes

El Anuario de Becarios Doctorales del Consejo de Artes contiene los nombres de 623 estudiantes de doctorado en humanidades o ciencias sociales dispuestos a trabajar. La lista se preparó con las contestaciones a un cuestionario enviado el otoño pasado a 1.050 becarios del Consejo que ha enviado el Anuario a 2.000 empleadores potenciales de Canadá.

Se alistan a los estudiantes por disciplinas académicas y se incluye información sobre sus títulos anteriores, años de especialización y experiencia docente universitaria. También se indica la preferencia regional y de empleo, así como la fecha de disponibilidad de cada estudiante.

Récord mundial en los juegos de la Commonwealth

La nadadora canadiense Wendy Cook, estudiante de secundaria, de 17 años de edad, de Vancouver, Colombia Británica, batió el récord mundial de espalda durante los juegos de la Commonwealth en Christchurch. Participando en 400 metros relevo, cubrió 100 metros en 1 minuto 4,78 segundos, batiendo la marca de 1 minuto 4,99 segundos de Ulrike Richter de Alemania en el campeonato mundial de octubre pasado en Belgrado.

La señorita Cook ganó tres medallas de oro en los juegos, como miembro del equipo que ganó 27 medallas en los acontecimientos de natación, bajo la dirección de Bruce Robertson, de Vancouver, quien obtuvo dos medallas de oro, dos de plata y dos de bronce.

Canadá se clasificó en tercer lugar, habiendo obtenido 25 medallas de oro, 20 de plata y 17 de bronce. Australia ocupó el primer lugar después de ganar 21 medallas de oro, 29 de plata y 25 de bronce, quedando la Gran Bretaña en segundo lugar al conseguir 28 medallas de oro, 29 de plata y 21 de bronce.

Si bien se ha hecho aquí hincapié en los éxitos de los atletas canadienses en natación, también consiguieron triunfos en otros campos deportivos como lo demuestra el hecho de haber obtenido un total de 62 medallas.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.